

始良市校区まちづくり事業

協議会名： 加治木校区コミュニティ協議会

事業名： 第4回 校区文化祭

参加人数	約 400 人
------	---------

【事業の内容】 校区住民の日頃の文化活動の発表の場とし、校区住民が楽しく一同に集える機会となる事を目的とする。絵画・写真・竹細工・手芸等の作品展示や歌・舞踊・合唱等の舞台発表の場を提供した。

【事業風景】

オープニング

加治木中学校ブラスバンドによる迫力ある演奏で開会式前のオープニングを盛り上げていただきました。

	月 日	実 施 内 容
事業実施 スケジュール	7月13日	第1回生涯学習部会（概要検討）
	9月20日	第3回生涯学習部会（詳細検討）
	10月1日	校区内案内回覧
	10月4日	文化祭実行委員会（役割分担決め35名参加）
	10月26日	会場設営（加治木小学校体育館）
	10月27日	第4回文化祭・PTAバザーと同時開催
	11月5日	第4回生涯学習部会（反省・検討・課題・良い点）

子供たちのバイオリン演奏に多くの来場者が魅了され感激しました。

(プログラム18番 アンサンブル・ユベール)



(展示作品一部)

写真は花遊友会（鮫島一葉先生指導）による小学生による生け花。芸術的な写真の展示、リメイクされた洋服の展示作品です。その他、成人学級で作成した作品や、加治木中学校美術部の作品、加治木小学校からの絵画作品、書道や短歌等、多くの作品を展示いたしました。



例年出演していただいている加治木小学校
4年生による合奏・合唱の様子です。
指揮は学年主任の先生がしておりました。
日頃の学習の成果を校区の方々に披露していただきま
した。
(プログラム4番)

華やかな衣装で、フラダンスの発表です。
華麗なダンスに来場者も魅了されております。
(プログラム6番 プア・ケニ・ケニ)



毎年出演

されている「ハーモニカフレンズ宙」の皆さんです。美しい
音色のハーモニカ演奏で「大きな古時計」と「北の旅人」の
2曲を披露していただきました。

(プログラム3番)



同時開催の PTA バザーの様子です。
バザー会場も大盛況の様です。来場の方々は文化祭会
場とバザー会場での往来もあり、多くの校区住民が集え
る機会となっております。

事業を振り返って・・・

・校区住民の日頃の文化活動の発表の場とし、また PTA バザーと同時開催することにより、多く
の校区住民が楽しく集える機会の行事とすることができました。

・事業継続のため作品出品者、舞台発表者の新規開拓をしたい。

